Die Woche



Fotocredit Titelseite: Rene van Bakel/ASAblanca.com, Geopho.com SOCIONO ZU GEOD GEMACHT

Ingrid Schablas konnte den Herzkindern durch ihr Schokolutscher-Projekt 1.400 Euro spenden.

MEINUNG

Katharina Grasser katharina.grasser@woche.at

Streit schlichten" war erfolgreich

Das Ergebnis der WOCHE-Konfliktsprechstunde muss sich nach dem ersten Jahr ihres Bestehens nicht verstecken: Mehr als 50 Anrufer in 12 Sprechstunden fanden bei Mediatorin Michaela Strapatsas tatkräftige Unterstützung bei vielen Problemen mit Nachbarn und Familie. Vor allem die Hecke an der Grundstücksgrenze und Anfragen bezüglich Lärm, allen voran die nervtötende Wärmepumpe in Nachbars Garten, ließen das Telefon heißlaufen (Lesen Sie dazu die Bilanz auf S. 6). Die positiven Rückmeldungen und Entwicklungen an denen Sie uns, liebe Leserinnen und Leser, teilhaben ließen, zeigen, dass auch jahrelang schwelende Konflikte beigelegt werden können.

Daher wird die WOCHE-Konfltiktsprechstunde auch im Jahr 2014 ein fixer Bestandteil unserer Berichterstattung sein. Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen.

INHALT

Lokales Seite 4-11 Leute Seite 12-13 Steiermark Seite 14-15 Österreich Seite 16-17 Wirtschaft Seite 18-19 Seite 20 Magazin Wann & Wo Seite 21

Seite 24-26 Kleinanzeiger Seite 27-29 Sport

Impressum Seite 29

BILDER DER WOCHE



Neujahr

WUSSTEN SIE ...

5 km Lang ist?

... dass in der Steiermark auf

1.000 Einwohner 811 Kfz ent-

... dass es in der Grünen Mark

wovon 13,5% unter 15 Jahre alt

... dass der größte See der Stei-

ermark mit einer Fläche von

... dass die Lebenserwartung

für im Jahr 2011 geborene Stei-

rer bei 78,2 Jahren für Männer

und bei 83,8 Jahren für Frauen

... dass es in der Steiermark

510.100 Privathaushalte gibt?

4,3 km² der Grundlsee ist?

sind, 18,9% ab 65 Jahre alt, 5,5%

509 Volksschulen mit insge-

samt 43.685 Schülern gibt?

... dass in der Steiermark

1.213.255 Personen leben,

80 Jahre und älter?

fallen, darunter 575 Pkws?

Walter Umfahrer und Gertraud Praxl tranken mit Freunden ein Gläschen Sekt in Stattegg.



Winter in Schwarz-Weiß

Unser Regionaut Hans Baier aus Frohnleiten hat in die Bildbearbeitungs-Trickkiste gegriffen. Das Ergebnis: ein toller Winterschnappschuss



Frostig

Unsere Regionautin Brigitte Wallis aus St.Bartholomä hat den wunderschön anzusehenden Raureif in ihrem Garten fotografiert.

ZAHL DER WOCHE

Seit 1954/55, also seit nunmehr 60 Jahren, sammeln Caspar, Melchior und Balthasar Spenden für Menschen in Afrika, Asien und Lateinamerika und ermöglichen so rund einer Million Menschen ein besseres Leben.

IN & OUT

Motivation: Die Neujahrsvorsätze können noch nicht vergessen sein. Bewegung ist angesagt – auch wenn die letzte Nacht lang war...

Katerstimmung:

Schlafen, faulenzen, eine Zigarette rauchen, weiter faulenzen. Das ist Schnee von gestern! Raus aus dem Trott!

WORTE DER WOCHE

"Fritz Neugebauer ist der Einzige, von dem es die NSA noch nie geschafft hat, ein Bewegungsprofil zu erstellen."

Der Ö3-Callboy Gernot Kulis legt sich mit dem Beamtengewerkschafter an.